

## Pferdestärken vorgefahren



Das Pfingstwochenende am Siku-, Audi- und Oldtimermuseum stand ganz im Zeichen von PS-Power. Zunächst besuchten am Samstag 25 Freunde der Interessengemeinschaft Kawasaki 750-Turbo das Museum und erlebten bei einer exklusiven Führung eine Zeitreise in die Kindheit. Nach einer Stärkung und zahlreichen „Turbo-“ Geschichten fuhren die Teilnehmer weiter Richtung Münster. Pfingstsonntag nahm ein Alfa Club die Ausstellung rund um die Themen Siku und Audi in Augenschein. Der Ausflug bildete den Abschluss eines zweitägigen Treffens.

MLZ-FOTO PRIVAT